

# Bersama Organisasi Kepemudaan dan pemerintah daerah, Polres Agam Gelar Baksos Polri Presisi untuk Sambut Ramadhan 1446 H

Dina Syafitri - [AGAM.INDONESIASATU.ID](http://AGAM.INDONESIASATU.ID)

Feb 27, 2025 - 13:31



Agam- Polres Agam menggelar kegiatan Bakti Sosial (Baksos) Polri Presisi

bertajuk "Bersama Organisasi Kemasyarakatan Pemuda" di Aula Wibisono Polres Agam, Jalan jenderal Sudirman nomor 1 Lubuk Basung kabupaten Agam Sumatera Barat pada Kamis (27/2/2025).

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya menyambut bulan suci Ramadhan 1446 H dengan mempererat tali silaturahmi antara kepolisian, pemerintah daerah, dan organisasi kepemudaan (OKP).



Acara yang berlangsung mulai pukul 10.00 hingga 11.30 WIB ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, antara lain Kapolres Agam AKBP Muhammad Agus Hidayat SH. SIK, Dandim 0304/Agam yang diwakili Kasdim Mayor Kav Deswanto, Bupati Agam yang diwakili Sekda Drs. H. Edi Busti, Kajari Agam Burhan, dan perwakilan dari berbagai OKP serta tokoh masyarakat.





Dalam sambutannya, Kapolres Agam AKBP Muhammad Agus Hidayat menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan wujud nyata kepedulian Polri terhadap masyarakat, khususnya dalam menyambut bulan suci Ramadhan.

"Kami berharap, bantuan yang diberikan dapat meringankan beban masyarakat dan mempererat hubungan antara Polri dengan masyarakat" ujarnya.



Senada dengan Kapolres, Sekda Kabupaten Agam Drs. H. Edi Busti mengapresiasi kegiatan Baksos Polri Presisi ini. Ia berharap, kegiatan ini dapat

menjadi contoh bagi instansi lain untuk turut serta dalam kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat.

Acara dilanjutkan dengan penyerahan bantuan secara simbolis oleh Kapolres Agam beserta Forkopimda kepada perwakilan OKP. Sebanyak 50 paket sembako yang berisi telur, minyak goreng, gula, dan mi instan disalurkan kepada masyarakat yang membutuhkan.

Ketua Senkom Kabupaten Agam, Mizan, sebagai perwakilan OKP, menyampaikan terima kasih atas kepedulian Polres Agam. "Kami sangat mengapresiasi kegiatan ini. Semoga sinergi antara Polri dan OKP dapat terus terjalin dengan baik," tuturnya.

Kegiatan Baksos Polri Presisi ini berlangsung dengan aman dan tertib, serta diakhiri dengan sesi foto bersama dan doa penutup.

(Berry)